

Editorial

La Universidad Abierta para Adultos, UAPA, se complace en poner en circulación la Revista Educación Superior, Año II, No.1, correspondiente al Semestre Enero-Junio del año en curso. Como revista especializada los artículos que se presentan corresponden al ámbito de la educación superior, poniendo énfasis en los temas que tiendan a profundizar en la educación abierta y a distancia como modalidad no convencional de educación superior, perspectiva que cobra cada día más fuerza en el plano internacional y que comienza a ser objeto de interés en nuestro país.

La UAPA como institución pionera en este campo hace los esfuerzos necesarios para que la sociedad dominicana empiece a valorar adecuadamente a las instituciones no convencionales de educación superior, presentando experiencias de países que ya han recorrido un largo camino en esta materia con notable éxito. Tales son los casos de Venezuela, Colombia, Costa Rica y las pioneras europeas como la Open University de Inglaterra y la Universidad Nacional a Distancia UNED, de España.

La UAPA a través de su Plataforma Virtual de Aprendizaje, está realizando con éxito notables cursos de educación a distancia en línea, en los que han participado sus facilitadores y, también participantes

del ciclo básico. Es interés de la institución que en los próximos meses la mayor cantidad de cursos de educación continuada se realicen por esta vía, aprovechando el amplio desarrollo que tienen las Nuevas Tecnologías de la Comunicación y la Información, (NTIC) a través de Internet. La oferta de cursos puede ser visualizada en nuestra web: [w.w.w.uniabierta.edu.do.](http://w.w.w.uniabierta.edu.do), para los que quieran solicitar informaciones que sean de su interés la página está también disponible.

Dentro de su misión institucional de ser una universidad de excelencia en el campo de la educación superior abierta y a distancia, la UAPA implementa una política editorial orientada a garantizar que en cuatro años el 80% de sus manuales de enseñanza estén elaborados en base a los principios de la educación a distancia. El 20% restante dispondrá de guías didácticas para el auto-aprendizaje.

Educación Superior como órgano de divulgación científica de la institución está abierta para la colaboración con entidades y académicos interesados en el tema de la educación abierta y a distancia y, por ende, también es un recurso importante para el intercambio con publicaciones similares del país y del extranjero. La revista también se encuentra disponible en la página antes citada, para que los lectores con acceso a la red puedan disponer de ella.

La UAPA se siente complacida de la acogida que ha tenido Educación Superior, sobre todo en los docentes universitarios y los estudiantes de Maestría en Ciencias de la Educación. Esperamos que en un futuro cercano la podamos enviar a nuestros suscriptores en formato digital y ampliar así nuestra oferta de materiales en formato convencional y en el digital.

Miriam Acosta